

12/07/2024

Fiscalía de Atacama conoció nuevo equipamiento tecnológico de la PDI

Peritos del Laboratorio de Criminalística Regional (Lacrim), realizaron una exposición de nuevos equipos con el que cuenta la unidad policial a la Fiscalía y que ya están siendo utilizados en concurrencias a sitios del suceso.



“En los últimos meses hemos dotado al Lacrim Copiapó de equipamiento de última línea, siendo pioneros a nivel continental con herramientas que permitan facilitar la labor policial en la investigación profesional de delitos. En ese sentido, recibimos a profesionales de la Fiscalía de Atacama para que tengan conocimiento del aporte científico, técnico y profesional que podamos brindar en las diversas investigaciones”, señaló la subcomisaria Yasna Poblete, jefa del Lacrim Copiapó.

En la instancia, con la presencia del jefe subrogante de la Región Policial de Atacama, prefecto Mauricio Vergara, y la Fiscal de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi), Paula Barrueto Salgado, junto a profesionales del Equipo Contra el Crimen Organizado y Homicidios (ECO) de la Fiscalía de Atacama, se realizó un recorrido por las dependencias del Lacrim Copiapó, unidad que cuenta con las secciones de Huellografía, Fotografía, Planimetría y Contabilidad Forense.

Respecto de la nueva implementación, la Fiscal Barrueto, indicó que los nuevos equipos son un aporte real a la función investigativa que realiza la PDI a partir de las diligencias que ordena la Fiscalía. "El avance de las nuevas tecnologías también es aplicable a la función investigativa de las policías, por lo que confiamos en que estos nuevos equipos significarán un real aporte al esclarecimiento de las distintas causas en que se utilicen, permitiendo con ello obtener medios de prueba aún más contundentes para ser incorporados a las carpetas investigativas, sobre todo en aquellos casos complejos de alto impacto social", dijo la Fiscal.